
□出　　  席 　 　者 20 名

□アンケート回答率 85 %

１．参加者の種別

小学生の

保護者

中学生の

保護者

高校生の

保護者
小学生 中学生 高校生 その他 計

人数（人） 2 3 3 2 2 2 4 18

割合（％） 11.1 16.7 16.7 11.1 11.1 11.1 22.2 100

２．一日教育委員会（教育懇談会）を知ったきっかけ

HP Twitter 学校 その他 計

人数（人） 3 1 8 6 18

割合（％） 16.7 5.6 44.4 33.3 100

□日　　　　　　時　　　　  令和3年12月20日（月）18時00分から19時00分

□場　　　　　　所　　　　  山梨県東山梨合同庁舎

※複数回答の場合それぞれにカウント

※中学生の保護者かつ高校生の保護者はそれぞれにカウント

令和3年度一日教育委員会（教育懇談会）アンケート結果
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３．満足度

満足
やや満

足

やや不

満
不満 計

人数（人） 6 9 1 1 17

割合（％） 35.3 52.9 5.9 5.9 100

４．会議時間

長い
やや長

い

ちょど

よい

やや短

い
短い 計

人数（人） 0 0 4 7 6 17

割合（％） 0 0 23.5 41.2 35.3 100

５．会議人数

多い
やや多

い

ちょど

よい

やや少

ない
少ない 計

人数（人） 0 2 13 1 1 17

割合（％） 0 11.8 76.5 5.9 5.9 100
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６．意見・感想

・教育委員に地域の実態や生の声を聞いていただき感謝申し上げる。つながりを大切にこ

れからも連携をしていきたいと思う。

・ありがとうございました。今後に繋げていく。

・高校生の意見を聞くことができて大変良かった。

・貴重な機会ありがとうございました。

・開会の時の席の間隔が少し狭いと思った。感染対策のためにももう少し間隔をとること

換気対策をした方が良いのでないかと思った。

・教育委員会の方の人数が多かった様に思う。

・参加者が峡東地域に偏っていた。各地域の様子が分かれば良かった。

・同じ気持ちを持つ方々ともっとたくさん語り合いたいと思った。

・もう少し広く知らせてもよいと思う。

・次回は時間を長くして県や地域の様々なことについて話し合いたい。

・実質的な討論の時間がやや短いように感じた。

・今回のような機会はもっとあってもよいと思う。時間に限りがあるので意見をひととお

り聞いただけで終わってしまった。もっと掘り下げて意見交換ができるとよい。消化不良

の感がある。

・次回はしっかりと一日体験できるようにお願いしたい。


